

FEDERALE OVERHEIDS DIENST VOLKSGEZONDHEID,
VEILIGHEID VAN DE VOEDSELKETEN
EN LEEFMILIEU

[C – 2018/30654]

11 MAART 2018. — Koninklijk besluit betreffende de inwerkingstelling van artikel 128, 3°, 4°, 8° en 11°, van de gecoördineerde wet van 10 juli 2008 op de ziekenhuizen en andere verzorgingsinrichtingen

FILIP, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op de gecoördineerde wet van 10 juli 2008 op de ziekenhuizen en andere verzorgingsinrichtingen, artikel 168, eerste lid, 4°;

Gelet op het advies van de inspecteur van Financiën, gegeven op 6 december 2017;

Gelet op de akkoordbevinding van de Minister van Begroting, d.d. 19 december 2017;

Gelet op advies nr. 62.836/2 van de Raad van State, gegeven op 14 februari 2018, met toepassing van artikel 84, § 1, eerste lid, 2°, van de gecoördineerde wetten op de Raad van State;

Op de voordracht van de Minister van Volksgezondheid,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

Artikel 1. Artikel 128 van de gecoördineerde wet van 10 juli 2008 op de ziekenhuizen en andere verzorgingsinrichtingen wordt in werking gesteld wat betreft de wijzigingen aangebracht bij de wet van 14 januari 2002 houdende maatregelen inzake gezondheidszorg.

Art. 2. De minister bevoegd voor Volksgezondheid is belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Brussel, 11 maart 2018.

FILIP

Van Koningswege :

De Minister van Volksgezondheid,
M. DE BLOCK

FEDERALE OVERHEIDS DIENST ECONOMIE,
K.M.O., MIDDENSTAND EN ENERGIE
EN FEDERALE OVERHEIDS DIENST BINNENLANDSE ZAKEN

[C – 2018/30610]

23 FEBRUARI 2018. — Koninklijk besluit betreffende de verzending van een kort tekstbericht in geval van dreigend gevaar of grote ramp

VERSLAG AAN DE KONING

Sire,

Algemeen

Het onderhavige ontwerp van koninklijk besluit heeft tot doel artikel 106/1, § 1, vierde lid, van de wet van 13 juni 2005 betreffende de elektronische communicatie (verder “de wet”), zoals aangenomen door de wet van 7 december 2016, uit te voeren.

Dat ontwerp van koninklijk besluit voorziet in de principiële verplichting ten laste van de operatoren die openbare mobiele elektronische-communicatiедiensten verstrekken en die van de autoriteiten een verzoek ontvangen via het centrale communicatieplatform van de minister die bevoegd is voor Binnenlandse Zaken (het BE-Alert-platform), om berichten aan de bevolking te verspreiden om ze te waarschuwen in geval van dreigend gevaar of grote ramp en om ze te informeren teneinde de gevolgen ervan te beperken, alsook testberichten.

Het advies 62.372/4 van de Raad van State van 22 november 2017 is deels gevuld.

Wat betreft de opmerking van de Raad van State dat het ontwerp nalaat de frequentie van de tests te regelen zoals vastgelegd in artikel 106/1, § 1, *in fine*, van de wet van 13 juni 2005 betreffende de elektronische communicatie, dient te worden benadrukt dat de frequentie van de tests opzettelijk aan het goeddunken van het Coördinatie- en Crisiscentrum van de Regering werd overgelaten, conform artikel 7, § 1, van dit besluit. Er werd voor deze optie gekozen om geen vast aantal tests te bepalen voor een gegeven jaar en alle nodige soepelheid te laten om tests uit te voeren naargelang van de behoeften en de lering getrokken uit de praktijk.

SERVICE PUBLIC FEDERAL SANTE PUBLIQUE,
SECURITE DE LA CHAINE ALIMENTAIRE
ET ENVIRONNEMENT

[C – 2018/30654]

11 MARS 2018. — Arrêté royal relatif à la mise en vigueur de l’article 128, 3°, 4°, 8° et 11°, de la loi coordonnée du 10 juillet 2008 sur les hôpitaux et autres établissements de soins

PHILIPPE, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu la loi coordonnée du 10 juillet 2008 sur les hôpitaux et autres établissements de soins, l’ article 168, alinéa 1^{er}, 4^o;

Vu l’avis de l’Inspecteur des Finances, donné le 6 décembre 2017;

Vu l’accord du Ministre du Budget, donné le 19 décembre 2017;

Vu l’avis n° 62.836/2 du Conseil d’État, donné le 14 février 2018, en application de l’article 84, § 1^{er}, alinéa 1^{er}, 2^o, des lois coordonnées sur le Conseil d’État;

Sur la proposition de la Ministre de la Santé publique,

Nous avons arrêté et arrêtons :

Article 1^{er}. L’article 128 de la loi coordonnée du 10 juillet 2008 sur les hôpitaux et autres établissements de soins est mis en vigueur en ce qui concerne les modifications apportées par la loi du 14 janvier 2002 portant des mesures en matière de soins de santé.

Art. 2. Le ministre qui a la Santé publique dans ses attributions est chargé de l’exécution du présent arrêté.

Donné à Bruxelles, le 11 mars 2018.

PHILIPPE

Par le Roi :

La Ministre de la Santé publique,
M. DE BLOCK

SERVICE PUBLIC FEDERAL ECONOMIE,
P.M.E., CLASSES MOYENNES ET ENERGIE
ET SERVICE PUBLIC FEDERAL INTERIEUR

[C – 2018/30610]

23 FÉVRIER 2018. — Arrêté royal relatif à l’envoi d’un message texte court en cas de danger imminent ou de catastrophe majeure

RAPPORT AU ROI

Sire,

Généralités

Le présent projet d’arrêté royal vise à exécuter l’article 106/1, § 1^{er}, alinéa 4, de la loi du 13 juin 2005 relative aux communications électroniques (ci-après la « loi »), tel qu’adopté par la loi du 7 décembre 2016.

Ce projet d’arrêté prévoit l’obligation de principe, à charge des opérateurs fournissant des services de communications électroniques mobiles accessibles au public, qui reçoivent une demande des autorités par l’intermédiaire de la plateforme centrale de communication du ministre ayant l’intérieur dans ses attributions (la plateforme BE-Alert), de diffuser des messages à la population pour l’alerter en cas de danger imminent ou de catastrophe majeure et pour l’informer afin d’en limiter les conséquences, ainsi que des messages de test.

L’avis 62.372/4 du Conseil d’Etat du 22 novembre 2017 a été partiellement suivi.

Concernant l’observation du Conseil d’Etat indiquant que le projet est en défaut de régler la fréquence des tests comme prévu à l’article 106/1, § 1^{er}, *in fine*, de la loi du 13 juin 2005 relative aux communications électroniques, il convient de souligner que la fréquence des tests est délibérément laissée à l’appréciation du Centre gouvernemental de Coordination et de Crise, conformément à l’article 7, § 1^{er}, du présent arrêté. Cette option a été retenue de façon à ne pas fixer de manière figée un nombre de tests par an déterminé, et à laisser toute la souplesse nécessaire pour effectuer des tests en fonction des besoins et des leçons tirées de la pratique.